



KINDERWUNSCHZENTRUM
AN DER WIEN

- OBRUCA & STROHMER -

Begleitende Akupunktur auf Ihrer Kinderwunschkreise

Akupunktur kommt aus der traditionellen chinesischen Medizin, ist tausende Jahre alt und beruht auf dem Gleichgewicht zwischen Yin und Yang und zwischen Wärme und Kälte. Die Energie verläuft in Bahnen auf der Körperoberfläche (den Meridianen) und kann an genau definierten Punkten durch Nadeln beeinflusst werden - dabei wird Energie ab- oder zugeführt. Durch die sehr dünnen Nadeln ist die Akupunktur nicht oder kaum schmerzhaft.

Auch während einer Kinderwunschbehandlung und Schwangerschaft kann der weibliche Organismus mittels Akupunktur positiv beeinflusst werden.

Studien zeigen eine signifikant höhere Schwangerschaftsrate, wenn während der Behandlung oder spätestens ab dem Embryotransfer mehrmals akupunktiert wird. Eine Behandlung dauert ca. 20-30 Minuten und kostet 50 Euro.

Alle Informationen und Termine finden Sie online, einfach diesen QR-Code scannen:

Dr. Bettina Frühwirth

Fachärztin für Gynäkologie
Kreuzgasse 73, 1180 Wien
T +43 1 470 38 18
www.dr-fruehwirth.at





KINDERWUNSCHZENTRUM
AN DER WIEN

- OBRUCA & STROHMER -

Acupuncture treatment during your fertility journey

Acupuncture comes from traditional Chinese medicine, is thousands of years old and is based on the balance between Yin and Yang and between heat and cold. The energy runs in pathways on the surface of the body (the meridians) and can be influenced by needles at precisely defined points - thereby releasing or supplying energy. Due to the very thin needles, acupuncture is not or hardly painful.

The female organism can be positively influenced by acupuncture during fertility treatment and pregnancy.

Studies show a significantly higher pregnancy rate if acupuncture is applied several times during the treatment or at the latest from the embryo transfer onwards. A treatment lasts about 20-30 minutes and costs 50 euros.

All information and dates can be found online, simply scan this QR code:

Dr. Bettina Frühwirth

Specialist in gynaecology
Kreuzgasse 73, 1180 Vienna
T +43 1 470 38 18
www.dr-fruehwirth.at

